



教育目標

未来を拓く、人間性豊かな生徒

たしかな思考 [知]

思いやる広い心 [徳]

たくましい身体 [体]



2013,3,25

Published
No.11

修了式 校長講話 要旨

何を学び何を身に付けたのか この1年を振り返ってみよう

校長 小野寺 憲治

先日の卒業式は、厳かな中にも感動のある素晴らしい卒業式となり、卒業生が立派に巣立って行きました。地域の方々からもお褒めの言葉をいただきましたが、それを見事に演出したのは1、2年生の皆さんでした。また一つ皆さんの成長の証しを見た気がします。

さて、今日で皆さんは、それぞれに中学1、2年生を修了します。楽しかった事、辛かった事、いろいろなことがあったことと思いますが、学校生活において自分の成長を体感することができたでしょうか。

学校の教育目標は、「未来を拓く人間性豊かな生徒」です。この目標に込められている具体的なこととして「夢や目標をもち勉強や係活動に励む、明るい挨拶ができる、約束を守る、清掃が行き届いたきれいな校舎にする、相手を思いやることができる、健康な体、地域に学ぶ」などです。これら全てが学力と言われるものです。

この後、新担任の先生から通知表が手渡されます。1年間の頑張りを評価する内容がたくさん書かれています。通知表には表されない多くのことも経験しました。この1年間で何を学び、どれだけのものを身に付けることができたでしょうか。集団として、また、個人としてどうだったのか振り返ってみてください。そして「自分ができなかったことは何か？」をしっかりと反省し不十分な点を新年度への課題とし取り組みましょう。

後は、「継続は力なり」の言葉を頭に刻み地道に努力することです。それが1年後には自分を大きく成長させ、また飛躍させることにつながります。

4月5日は平成25年度の始業式です。聖園中学校としての使命はあと2年で終わりますが、新年度を伝統ある聖園中学校の一員であるという誇りと、それぞれ1、2年かけて培った力を更に充実させ成長することを期待しています。



▲ 写真は2月20日、1年調理実習の一コマ（オリジナルチャーハンを作ろう）

何気ない日常の中にたくさんの学びと成長、そして反省があったはず。それをいつ振り返るのか。今でしょ！

卒業式で1・2年生は何を感じる事ができたか



3月9日(土)の卒業式には、PTA会長、同窓会長をはじめとして多くの方々にご臨席いただき、厳かな中にも心温まる式典を行うことができました。卒業生の証書授与の姿は凛々しく、学舎を巣立つ準備を十分に整えた力強さに満ちあふれていました。義務教育9年間の最後を飾るにふさわしい姿だったと感じます。

こうした卒業生の新たな旅立ちを支えたのは、1・2年生の地道な努力です。式の後半を

取り仕切った生徒会の皆さん、式典に華々しさを加えてくれた吹奏楽部の皆さん、練習を重ねて万全を期した合唱、どれをとっても本当に素晴らしい取り組みでした。また、1学年のアイデアが詰まった廊下・教室装飾係、2年生による心のこもった受付接待係など、式のあらゆるところに責任感をもって取り組む姿が見られました。

卒業式は明らかに卒業生のための式典です。しかしそれを式典として成立させるためには、その後続く1・2年生がしっかりと活動できる学年でなければなりません。3月9日は、卒業生のすばらしさもさることながら、その後続く1・2年生のすばらしさが光る機会となりました。

4月の行事予定

4日	火	教育実習開始(～26日 杏林大1名)
5日	水	着任式 始業式 入学式
8日	月	学級写真撮影
9日	火	尿検査 新入生歓迎会
10日	水	副教材販売
11日	木	認証式 専門委員会
12日	金	学力テスト
13日	土	参観日 PTA総会
15日	月	1・3年聴力検査 3年視力検査
17日	水	生徒総会議案検討協議会
18日	木	2年視力検査 生徒総会
19日	金	参観日振替休業
22日	月	1年視力検査 家庭訪問開始(～26日)
24日	水	3年全国学力・学習状況調査
25日	木	身体測定(男子)
26日	金	身体測定(女子)
29日	月	昭和の日

25年度前期生徒会役員
互いに協力し合い
すごしやすい学校にしたい

会長 ○○ ○○
副会長 ○○ ○○
副会長 ○○ ○○
書記長 ○○ ○○
書記 ○○ ○○
会計 ○○ ○○



生徒会前期役員選挙
立会演説会

吹奏楽部定期演奏会
3月24日

